

えがお

マイルド五個荘広報

発行：社会福祉法人グロー マイルド五個荘
東近江市五個荘山本町 348-2
TEL/FAX:0748-48-6025



2024年10月21日発行 No.12

利用者さんが安全快適に、そして見通しをもって落ち着いて過ごせる場を実現するため、去る9月28日（土）に食堂スペースの構造化工事と従来の作業室や和室の配置換えを行い、「見える化」と「スッキリ化」を進めました。

作業室「きぬがさ」

- その日の作業内容に応じて利用者の座席を柔軟に変更してグループを編成して、一体感をもって作業に取り組めるようにしています。
- 作業に必要な部材は「ストックヤード」に一括してまとめ、取り出しと片付けが迅速にできるよう「見える化」しました。作業の効率化にとっても役立っています。
- 今までの作業室の一角に「くつろぎスペース」をつくりました。テレビとソファを配置し、その前にクッションマットを敷いて休憩時に自由にのびのびと利用ができる空間にしました。
- 利用者のロッカーは一カ所にまとめて配置し「スッキリ化」しました。



多目的室「えがお」

和室スペースは、カーペットを敷いて会議机を置き、会議や相談など多用途に使える場所になりました。

作業室「みつくり」

旧食堂を、構造化した作業室に全面改修しました。3人の利用者さんに利用していただいておりますが、1日の活動スケジュールを写真や絵カードで視覚的に提示するとともに、できる限りこだわりにつながる物を視界から取り除き、見通しをもって落ち着いて過ごせる環境を整えました。



今回の取り組みは、マイルド五個荘はもとより、東近江障害施設群の事業所職員や専門的知見をお持ちの方にも加わっていただき、検討を積み重ねリニューアルというかたちで実を結ばせることができました。事業所の垣根を越えて意見や思いを交換しあい、各自の経験を共有するなかから、新たな試みに前向きにチャレンジしようという力が生まれる貴重な機会にもなりました。今後も職員が心をひとつにして更なる高みを目指して行ければと思います。そして利用者の皆さんがいつも主役であり、ほのほのとした空気に包まれ、安心して伸び伸びと過ごせるマイルド五個荘でありたいと思います。

にこにこふぁ～むの看板が完成しました!!

4月から小石を拾い、土を耕し、6月にはさつまいもの苗を植えた「にこにこふぁ～む」。

せっかくの畑なので、やっぱり看板がほしいな、ということになりました。

そこで、書道の達人、紙ちぎり職人、グルグルアート名人、野菜画の師匠、鉄道大好き画伯、などなど、マイルド五個荘の総力を結集し、ついに写真の看板が完成しました!!



(写真ではわかりにくいですが「ふぁ～む」の文字は、ちぎり紙をみんなで貼り付けました♡)

9月、畑に設置し除幕式も行いました。(パチパチ🍂)

ところで、肝心のさつまいもですが、10月末に収穫予定です。初めてのイモは、果たして成長しているのか、みんなで焼きイモはできるのか。楽しみ半分、不安も半分、というところです🍁



1日バス旅行～湖北の旅～

今年のバス旅行は晴天に恵まれ、真夏のような日差しの中、ローザンベリー多和田とヤンマーミュージアムに行ってきました。

羊のショーの世界観を楽しんだり、デジタルの世界に触れたり、バスの中ではクイズ大会で盛り上がり、楽しいひとときを過ごしました。



新しい職員・利用者さん紹介



よこかわ たつや
横川 達也

7月からマイルド五個荘にお世話になっております。最初は「上手く職場になじめるのか」「利用者さんと仲良く過ごしていけるのか」など、沢山の不安要素がありました。様々な不安要素を持ちながらいざ入ってみれば、職員さんも利用者

さんもとても温かく迎えてくださり、とても楽しい職場でした！お世話になりまだ4か月、慣れないことや覚えなければならないこともありますが、少しでもマイルド五個荘の力になれるように頑張ります！

好きなこと パチンコ、将棋

好きな食べ物 たまごや 玉子焼き

グループホームに住んでいます！

身体を大事にマイルド五個荘で

楽しく頑張りたいです！！



つじ よしあき
辻 芳彰さん



近くの自治会公園をお借りしてボール運動をしたり、「ニュースポーツ教室」に参加させてもらっています。楽しみながら運動不足解消！

スポーツ



カラオケ



みなさん、得意な持ち歌がありまして、まさしく“熱唱”されていました。やっぱりカラオケは盛り上がりますね～。

みんなが主役！

アート



これからも、外出、音楽、創作、映画鑑賞など、気軽に組み立てる企画を実施します。これをきっかけに、利用者の皆さんの生活に広がりができればいいなと思っています。

みんなの夢や願いが叶うマイルドへ

前述のここにこふあ～むの着板を作りました。自分の作ったもの、描いたものの形になるのってうれしいですね。



わくわくフライデー



★編集後記★

今年の夏は本当に暑く 10月に入っても暑い日が続いていますね。体調など崩さないようにしたいですね。去る8月末と9月に「有村農園」へぶどう狩りに行きました。ぶどうの他にもさつまいもや栗、マクワなど秋の味覚を堪能させて頂きました。利用者の皆さんも美味しさににっこり😊有村さんありがとうございました！